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二七区召开保交楼暨闲置资源盘活工作专题会

建立快速高效联动机制 围绕保交楼做好服务

二七区纪委监委
开展职工健步走活动

本报讯 4月18日上午，二七区
纪委监委机关党委、工会组织纪检
监察干部在樱桃沟景区开展了“清
风伴我行 奋进新征程”主题职工健
步走活动。区委常委、纪委书记
王海玲，以及纪委监委班子成员、
机关各部（室）中心、各派驻纪检监
察组、区委巡察机构等90余名职工
参加。

4 月的樱 桃 沟 景 区 ，风 景 如
画。随着“开始”的指令发出，全
体干部职工迈着激情的步伐，争
先恐后，你追我赶，互相鼓励，相
互加油。

活动期间，纪委监委领导与干
部职工边走边聊，着重了解家庭情
况、日常生活情况，积极听取大家对
纪检监察工作的意见和建议，引导
大家在日常生活中加强锻炼，增强
体质，以崭新的精神面貌迎接新时
代纪检监察工作的挑战。

本次活动是区纪委监委机关
开展“抓规范 促提升 建新功”行
动的一项重要内容，通过健步走
的方式，激励全体纪检监察干部
立足工作岗位，坚定理想信念，坚
守为民情怀，敢于善于斗争，锻造
忠诚干净担当的纪检监察铁军，
全力推进新时代纪检监察工作高
质量发展。
记者 景静 通讯员 孔右凯

二七区
推进“五经普”工作

本报讯 4月19日，二七区召开
第五次全国经济普查工作推进会。
区委常委、常务副区长屈连武参加
会议。

会议通报了全区“五经普”数据
上报和审核进度，指出了当前工作
中存在的重点问题，并对下一步工
作进行安排部署。

会议强调，全区数据上报工作
已基本完成，随后工作重心转移到
数据审核、汇总、分析阶段，需要做
到以下几点：要加强工作统筹，提高
工作效率，根据二次底册做好补漏
工作，切实做到“区不漏户、户不漏
表、表不漏数”。要严把审核关口，
抓好数据质量，通过对比分析，交叉
验证，查找户均、人均异常数据，锁
定重点行业和企业进行实地调研走
访。要坚持依法普查，严格按照统
计法和普查条例规定推进工作，明
晰方案实施细则，规范普查登记工
作流程，加强普查法制宣传，依法依
规，筑牢防线。记者 景静

本报讯 4月 20日上午，二七区委
书记樊惠林在区委常委会会议室主持
召开保交楼暨闲置资源盘活工作专题
会，专题研究保交楼工作和升龙公
司闲置商业资产盘活工作。区领导
虎荣鑫、屈连武、王潜、王传胜、赵静波、
李宝参加。

会议听取了二七区保交楼工作、城
中村改造及闲置商业资产盘活情况的
汇报，与会领导和各相关单位负责人就
研究事项进行交流。

樊惠林提出，二七区城中村改造项
目情况较为复杂，各单位要高度重视，
抓住保交楼时间窗口，确立帮企业就是
帮政府、服务项目就是服务社会大局的
理念，真正将保交楼工作做好。

樊惠林要求，要统一思想，专班推
进。成立领导小组，领导小组下设各相
关工作专班。通过政府牵头，企业配
合，采取新老划断的方法，专款专用，实
现统筹推进。要明确一个共识，保交楼
是保项目，核心是建设，新老划断是关

键，让资金真正落实到项目交付上。要
借鉴成熟案例，采用后进先出的模式，
积极招募投资方，推进项目尽快复工。

要盘活资产，提升业态。通过采取
商贸转办公的形式，增大区域商务楼宇
的供给，积极招引吸纳电商直播和科技
服务业龙头企业入驻，激发产业聚集效
应，培育区域产业生态圈。相关单位和
部门要做好前期市场调研和商业测算，
发布招商引资公告广泛宣传，积极招引
合作方，完善利益共享机制，实现共赢。

要突出重点，保障民生。保交楼工
作事关群众切身利益，是重要的民生工
程、民心工程，要切实提升政治站位，本
着解决群众住房需求，政府各部门、公
检法机构和企业要同心协力，建立快速
高效的联动机制，统筹做好项目资金
监管，强化司法保障，共同把问题解决
好。要明确大的方向，突出保交楼这
一重点，围绕保交楼做好各个环节服
务，争取上级支持，尽最大努力满足群
众企盼。记者 景静

本报讯 近日，二七区委书记樊惠林
先后到建中街街道、郑大五附院进行
调研。在建中街街道鑫苑鑫都汇，实
地查看商场运营状况，与企业负责人
就特色商业发展现状、谋划培育总部
经济等方面进行交流。在郑大五附
院，围绕康复综合大楼建设、大健康产
业资源链接、探索创新合作模式等方
面展开了深入交流。

在郑大五附院，樊惠林表示，要加
强服务保障工作。郑大五附院康复医
学实力强劲，康复综合大楼的建设对
于院方进一步发展至关重要，要梳理
好工程建设方面各类问题，提前与相
关部门做好沟通衔接，全力保障工程
进度。要探求合作新模式。要立足双

方发展实际，进一步整合医疗资源，在
发展公共卫生事业的同时，共同探讨
建立区级药械线上交易平台，发展具
有二七特色的药械平台经济，为全区
医疗大健康产业项目招引落地奠定基
础，真正将二七区丰富的医疗资源转
化为经济价值。要进一步深化合作。
双方要在良好合作的基础上，进一步
加强沟通交流、密切协作配合，希望郑
大五附院能够发挥诊疗技术和人才等
方面优势，在康养基地和中药谷项目
建设上开展更深层次的合作，形成推
动二七经济高质量发展的强大动力。

在建中街街道，樊惠林听取了街
道经济产业发展及基层党建工作汇
报。他表示，要加强党的领导强队

伍。要紧紧围绕区委区政府当前中心
工作，夯实干部队伍建设，激发动力、
提高能力、增强活力，形成推动基层组
织建设、凝聚基层治理的强大合力。
要主动靠前服务促发展。要加快梳理
重大项目需求清单，靠前沟通协调，提
供高效服务，争取多方支持，全力以赴
为项目建设纾困解难；整合辖区医疗、
教育等优势资源，推动资源优势转化
为发展优势，促进资源配置效益最大
化，助力辖区经济高质量发展。要坚
持党建引领惠民生。用好党建引领网
格化基层治理平台，高品质高标准谋
划推进民生项目，不断实现“居民盼”
与“基层干”同频共振。
记者 景静

区领导走访调研建中街街道、郑大五附院

实现“居民盼”与“基层干”同频共振

本报讯 4月 22日，二七区举行房
地产融资协调机制“白名单”项目签约
仪式，5家房企分别与4家银行签约，这
是二七区精准满足房地产企业合理融
资需求、促进房地产市场平稳健康发
展的重要举措之一。

房地产融资协调机制中提出的项
目“白名单”，能够缓解房地产企业资
金压力，提振市场信心；能够打消金融
机构顾虑，巩固银企互信；能够推动房
地产项目正常交付，维护购房人合法
权益。

“此次签约合作大大缓解了项目
建设资金压力，我们将高效推进项目
后续建设，确保按计划高品质交付。”

作为郑州市首批入选“白名单”项目的
房地产企业，中央商务区项目负责人
师丹信心满满。

“我们将积极对接协调‘白名单’
项目，组建工作专班，精准对接房地产
开发企业融资需求，促进区域房地产
市场平稳健康发展。”郑州银行公司部
总经理张明艳表示。

截至目前，二七区已有5个项目纳
入“白名单”，获得银行融资支持 10.06
亿元，更好保障了项目融资需求。

“对已列入‘白名单’范围并给予
授信、发放贷款的项目，要加强资金
监管和封闭运行，高效推进项目后
续建设，确保尽快见到成效；对已过

审未授信、已授信未放款的‘白名单’
项目，要持续跟进、加强沟通，做好
银企间的协调服务，争取更多授信
额度，确保放款更快到位；对没有过
审的项目，要对照住建部和金融监
管总局‘5+5’标准，自查自纠、完备要
件，确保符合申报标准，提高项目过
审率。”二七区委副书记、区长虎荣鑫
表示。

下一步，二七区各部门将积极构
建政银企对接平台，切实形成“政府牵
线、银行助力、房企受益”的良性循环，
全力推动房地产融资协调机制在二七
落地见效。
记者 景静 通讯员 郭佳星

5个项目获银行融资10.06亿元

二七区房地产融资“白名单”项目集中签约

本报讯 为响应省、市人大常委会
“为人民履职、为中原添彩·人大代表
在行动”主题活动号召，4月18日上午，
二七区人大常委会主任吕安民带队到
海一云商企业总部开展实地走访调
研，帮助企业解决实际难题，助力企业
更好发展。

吕安民首先现场调研了海一云商
近期生产经营情况。随后在座谈会
上，听取了市人大代表、企业负责人
冯金荣关于企业经营中遇到的问题和
诉求。最后，吕安民召集相关区直部
门负责人就企业提出的涉及停车难、

就餐难、户外场景打造等问题进行了
共同协商。

关于停车难问题，采取三项措施
进行解决。“堵”：开展非机动车乱停乱
放专项整治行动，重拳整顿规范停车秩
序，刹住堵住乱停乱放行为。“疏”：积极
挖潜疏通增扩非机动车停车区域范围，
大幅度增加停车位数量，规范企业员工
停放行为。“拓”：拓展思路挖掘场地资
源，协调周边可用空地供企业员工机动
车和非机动车停放。

关于就餐难问题，采取三个办法
进行解决。加强食品安全监管。定期

组织公共安全办、食药监所、社区等相
关职能部门，对企业周边餐饮门店开
展食品安全排查工作。优化周边餐饮
等生活配套服务。在了解企业员工需
求的基础上，积极对接知名餐饮，优化
周边餐饮等生活配套服务。链接辖区
优质餐饮业资源，为企业员工就餐场
地进行初步选址与规划。

关于户外场景打造以解决企业现
有场景不足问题，由樱桃沟景区管委
会牵头，协调辖区现有资源，结合企业
实际需求规划打造。
记者 景静 通讯员 左学彬 苏丹

扎实开展主题活动 积极助力企业发展
区人大常委会走访调研辖区企业


